

Tunis, Tunisie, 4 janvier (Infosplusgabon) - Au total, 53.500 accidents de la circulation ont été enregistrés en Tunisie dans la période allant du 1er janvier 2011 au 31 décembre 2018, faisant 10.117 morts et 81.235 blessés, a indiqué vendredi, dans un entretien radiophonique, le directeur de l'Observatoire national tunisien de la sécurité routière, Mourad Jouini.

Les principales causes des accidents routiers sont liées essentiellement au mauvais état des routes - 12.140 accidents avec 1.448 morts et 11.830 blessés - à la négligence et à l'inattention des conducteurs - 9.448 accidents entraînant 1.004 morts et 12.911 blessés - et à l'excès de vitesse qui a été à l'origine de 8.786 accidents, faisant 3.016 morts et 16.707 blessés.

Le gouvernorat de Tunis occupe la première place des accidents avec 11.561 unités (993 morts et 15.753 blessés), suivi du gouvernorat de Ben Arous avec 4.613 accidents (440 morts et 6.566 blessés) et la troisième place revient à Sfax, qui a enregistré 3.831 accidents avec 890 morts et 6.251 blessés, a-t-il précisé.

FIN/INFOSPLUSGABON/MML/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon